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第４回半田市議会臨時会建設産業委員会委員長報告書

当建設産業委員会に付託された案件については、本日、午前１０時１０分

から、全員協議会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、

その経過と結果をご報告申し上げます。 

 初めに、議案第３７号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑

として、 

既設水道施設の一部がＪR 武豊線高架化関連工事の支障となることが判明

したとのことだが、当初予算に計上せず、補正予算に計上することとなった

のは何故か。とに対し、 

愛知県から半田市に対し、ＪＲ武豊線高架化関連工事に支障となる部分の

給配水管移設の実施依頼があったのが、令和３年３月であったため、今回の

補正予算に計上することとなりました。とのことでした。 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

次に議案第３８号については、補足説明の後、慎重審査し、討論を省略し

採決した結果、委員全員を以て、原案のとおり可と認めることに決定しまし

た。 

以上、ご報告申し上げます。 


